

CAN -2021

sport.union@sonapresse.com

A deux jours de Gabon-Burkina Faso : ambiance joyeuse parmi les Panthères

MM
Yaoundé/Cameroun

L'HÔTEL "Star Land" où logent les Panthères du Gabon est calme. Une ambiance conviviale règne dans cette tanière à deux jours du match décisif que doivent livrer, dimanche à Limbé (une zone hostile), les partenaires de Boupenda contre les Étalons du Burkina Faso. Une cohésion que le sélectionneur Patrice Neveu

tient à maintenir jalousement. Cela peut se justifier par le maintien dans le groupe du défenseur Gilchrist Nguema qui était annoncé partant pour son club. Neveu, qui se demande si les IRM effectuées à Yaoundé sont fiables, a décidé de maintenir Nguema dans l'équipe. Le défenseur axial des Panthères devrait faire, selon son coach, une contre-expertise. "Gilchrist a le même problème que Pierre Emerick et Mario.



Photo: Franck Martial Mombol/L'Union

La sérénité et la bonne ambiance dans la tanière.

Il doit faire, à notre demande, nous protégeons la santé du sélectionneur du Onze national gabonais. une contre-expertise. Car joueur", nous a confié hier le

LU DANS LA PRESSE



Africafootunited.com :

AMONOME PENSE QUE LE GABON MÉRITAIT MIEUX FACE AU MAROC

Le Gabon a fait match nul (2-2) face au Maroc le 18 janvier 2022. Pour le gardien de but des Panthères, Jean-Noël Amonome, son équipe méritait mieux qu'un match nul. Toutefois, il regrette son incapacité à sauver son pays sur le second but égalisateur du Maroc inscrit par Hakimi (84e) sur coup franc.

Africafootunited.com :

AHMED HEGAZY (ÉGYPTE) : " IL N'Y A PLUS D'ÉQUIPE FAIBLE EN AFRIQUE "

Le défenseur égyptien Ahmed Hegazy, élu " Homme du Match " à l'issue de la belle performance contre le Soudan (1-0) a reconnu qu'il n'y a plus d'équipe faible sur le continent africain. " Toutes les équipes sont devenues organisées".

Eurosportfc.fr :

VAHID HALILHODZIC S'EN PREND AUX JOURNALISTES MAROCAINS

Très remonté contre les journalistes marocains depuis plusieurs mois, le coach du Maroc, Vahid Halilhodzic, a profité du nul face au Gabon (2-2) et de la qualification des siens pour régler ses comptes. Dans un grand numéro dont il a le secret, il a balancé quelques scuds dont il raffole en conférence de presse. La presse marocaine lui reproche d'avoir mis certains cadres des Lions de l'Atlas au repos contre le Gabon.

Football365.fr :

ANDRÉ ONANA DIVISE LE CAMEROUN

Le gardien de but de l'équipe du Cameroun, André Onana, a encaissé un but à chacune de ses trois sorties dans la phase de groupes de cette 33e Can. Des performances différemment appréciées par les fans des Lions Indomptables.

Rassemblés par PSNB

Côte d'Ivoire-Algérie (4-1) : fin de parcours pour les Fennecs



Photo: DR

Les Éléphants ont mis fin au rêve des Fennecs, éliminés dès le premier tour.

MM
Yaoundé/Cameroun

C'EST une énorme déception, un véritable tremblement de terre... Les Fennecs d'Algérie, tenants du titre, ont vécu un cauchemar hier au stade Japoma de Douala. Où les Éléphants de Côte d'Ivoire les ont humiliés : 4-1. Buts de Kessie (22e), Sangaré (39e), Pépé (54e), Haller (90+3) pour les Éléphants, et Bendebka (74e). Arrivée en terre camerounaise sur ses grands chevaux et sur une invincibilité de 35 matches, l'Algérie a connu un séisme

symbolisé par le penalty raté par la vedette du groupe: Ryad Mahrez (60e). Dernière de la poule E avec un nul contre la Sierra-Leone (0-0) et deux défaites face à la Guinée équatoriale (0-1) et la Côte d'Ivoire (1-4), les Fennecs n'ont pas eu d'arguments pour défendre leur titre. Pourtant hier sur l'aire de jeu, ils ont eu la possession de balle (55,9), l'avantage au niveau des tirs cadrés (14 à 12), tirs sur les montants (2-0), corners (12-1), etc. Des statistiques qui ne cadrent malheureusement pas avec les réalités du terrain. Particulièrement le réalisme, l'effi-

cacité ou l'adresse devant le but. Des qualités qui ont fait défaut aux partenaires de Mahrez. Ces derniers, au lieu de rester concentrés sur l'essentiel (la compétition), se sont parfois illustrés négativement sur des débats périphériques marqués par la critique des pelouses... Les Éléphants, qui terminent la phase de poules à la première place, affronteront l'Égypte en huitièmes de finale. Le Nzalang National de Guinée équatoriale, tombeur de la Sierra-Leone (1-0, but de Pablo Gannet, 38e), s'est qualifié également en huitièmes de finale.